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第 47 回 医療法人湘美会 認定再生医療等委員会 議事録 

 

委員会開催日時 2022 年 9 月 7 日 18 時～19 時 

場所 医療法人湘美会 中会議室 L 

項目 □新規審査 □定期報告 □疾病等報告 ■その他 

議題 変更審査 

申請者 湘南美容クリニック横浜東口院  管理者 福田 ゆり香 

資料受領日 2022 年 8 月 31 日 

委員 ■（医学・医療）阿部 吉伸   ■（法律・生命倫理）佐藤 裕 

■（医学・医療）新明 康弘   ■（一般）山本 亜紀 

■（医療・医学）居川 和広   ■（一般）三村 大介 

※■は参加者 

審査結果及び議事

内容 

【本日議題】 

湘南美容クリニック横浜東口院 変更審査 

 

審査書類を事前に委員のメンバーには共有し、新型コロナウィルス

の影響により開催は WEB 会議システムの ZOOM を利用したオン

ライン会議とした。 

 

8 月 31 日に委員会に提出された変更届をもとに審査を行った。 

当該治療法において FGF の添加量を減らすとのことで、減量する

分には安全性にも問題ないであろうと委員会は判断。 

また、実施医師の追加ということで、福田医師の経歴等も確認。福

田医師は経歴的に 20 年を有しており、経歴的にも特段問題ないで

あろうと判断。 

 

委員会として、当該変更内容において異論はないと判断し、承認と

した。 

 

 

 



第 47 回 医療法人湘美会 認定再生医療等委員会 議事録 

 

委員会開催日時 2022 年 9 月 7 日 18 時～19 時 

場所 医療法人湘美会 中会議室 L 

項目 □新規審査 □定期報告 □疾病等報告 ■その他 

議題 変更審査 

申請者 湘南美容クリニック心斎橋院  管理者 植田 一樹 

資料受領日 2022 年 8 月 31 日 

委員 ■（医学・医療）阿部 吉伸   ■（法律・生命倫理）佐藤 裕 

■（医学・医療）新明 康弘   ■（一般）山本 亜紀 

■（医療・医学）居川 和広   ■（一般）三村 大介 

※■は参加者 

審査結果及び議事

内容 

【本日議題】 

湘南美容クリニック心斎橋院 変更審査 

 

審査書類を事前に委員のメンバーには共有し、新型コロナウィルス

の影響により開催は WEB 会議システムの ZOOM を利用したオン

ライン会議とした。 

 

8 月 31 日に委員会に提出された変更届をもとに審査を行った。 

当該治療法において、大阪梅田院同様、FGF の添加量を減らすとの

ことで、減量する分には安全性にも問題ないであろうと委員会は判

断。 

また、実施医師の追加ということで、菊池医師の経歴等も確認し、

手技的にも問題ないであろうと判断。 

 

委員会として、当該変更内容において特段問題ないであろうと判断

し、承認とした。 

 

 

 



第 47 回 医療法人湘美会 認定再生医療等委員会 議事録 

 

委員会開催日時 2022 年 9 月 7 日 18 時～19 時 

場所 医療法人湘美会 中会議室 L 

項目 □新規審査 ■定期報告 □疾病等報告 □その他 

議題 定期報告審査 

申請者 湘南美容クリニック新橋銀座口院  管理者 竹田 啓介 

資料受領日 2022 年 8 月 31 日 

委員 ■（医学・医療）阿部 吉伸   ■（法律・生命倫理）佐藤 裕 

■（医学・医療）新明 康弘   ■（一般）山本 亜紀 

■（医療・医学）居川 和広   ■（一般）三村 大介 

※■は参加者 

審査結果及び議事

内容 

【本日議題】 

湘南美容クリニック新橋銀座口院 定期報告審査 

 

審査書類を事前に委員のメンバーには共有し、新型コロナウィルス

の影響により開催は WEB 会議システムの ZOOM を利用したオン

ライン会議とした。 

 

8 月 31 日に委員会に提出された定期報告をもとに審査を行った。 

当該再生医療において年間の治療実績は 4 件とのことで、提供にお

いて特段合併症や疾病等安全性に問題がある事案はなかったとの

こと。 

治療の継続にあたり、委員会としても安全性も問題ないであろうと

判断し、承認とした。 

 

 

 



第 47 回 医療法人湘美会 認定再生医療等委員会 議事録 

 

委員会開催日時 2022 年 9 月 7 日 18 時～19 時 

場所 医療法人湘美会 中会議室 L 

項目 □新規審査 □定期報告 □疾病等報告 ■その他 

議題 変更審査 

申請者 湘南美容クリニック新宿本院  管理者 中村 大輔 

資料受領日 2022 年 8 月 31 日 

委員 ■（医学・医療）阿部 吉伸   ■（法律・生命倫理）佐藤 裕 

■（医学・医療）新明 康弘   ■（一般）山本 亜紀 

■（医療・医学）居川 和広   ■（一般）三村 大介 

※■は参加者 

審査結果及び議事

内容 

【本日議題】 

湘南美容クリニック新宿本院 変更審査 

 

審査書類を事前に委員のメンバーには共有し、新型コロナウィルス

の影響により開催は WEB 会議システムの ZOOM を利用したオン

ライン会議とした。 

 

8 月 31 日に委員会に提出された変更届をもとに審査を行った。 

当該治療法において、実施医師の追加ということで、須田医師・村

松医師の経歴等も確認。2 名とも 15 年以上の経歴を有し、経験的に

も問題ないであろうと判断。 

 

委員会として、当該変更内容において特段問題ないであろうと判断

し、承認とした。 

 

 

 



第 47 回 医療法人湘美会 認定再生医療等委員会 議事録 

 

委員会開催日時 2022 年 9 月 7 日 18 時～19 時 

場所 医療法人湘美会 中会議室 L 

項目 □新規審査 □定期報告 □疾病等報告 ■その他 

議題 変更審査 

申請者 西新宿整形外科クリニック  管理者 川原 昭久 

資料受領日 2022 年 8 月 31 日 

委員 ■（医学・医療）阿部 吉伸   ■（法律・生命倫理）佐藤 裕 

■（医学・医療）新明 康弘   ■（一般）山本 亜紀 

■（医療・医学）居川 和広   ■（一般）三村 大介 

※■は参加者 

審査結果及び議事

内容 

【本日議題】 

西新宿整形外科クリニック 変更審査 

 

審査書類を事前に委員のメンバーには共有し、新型コロナウィルス

の影響により開催は WEB 会議システムの ZOOM を利用したオン

ライン会議とした。 

 

8 月 31 日に委員会に提出された資料をもとに審査を行った。 

実施医師の追加で沼倉医師の経歴等確認。現在までに、整形外科一

般外傷手術は執刀数 500 件程度、人工関節手術は助手含め 1000 件

以上は行っておるとのことで、経歴的に委員会としても特段の異論

はないと判断。 

 

承認とした。 

 

 

 



第 47 回 医療法人湘美会 認定再生医療等委員会 議事録 

 

委員会開催日時 2022 年 9 月 7 日 18 時～19 時 

場所 医療法人湘美会 中会議室 L 

項目 □新規審査 ■定期報告 □疾病等報告 ■その他 

議題 変更審査・定期報告審査 

申請者 湘南美容クリニック大阪梅田院  管理者 谷垣 舞 

資料受領日 2022 年 8 月 31 日 

委員 ■（医学・医療）阿部 吉伸   ■（法律・生命倫理）佐藤 裕 

■（医学・医療）新明 康弘   ■（一般）山本 亜紀 

■（医療・医学）居川 和広   ■（一般）三村 大介 

※■は参加者 

審査結果及び議事

内容 

【本日議題】 

湘南美容クリニック大阪梅田院 変更審査・定期報告審査 

 

審査書類を事前に委員のメンバーには共有し、新型コロナウィルス

の影響により開催は WEB 会議システムの ZOOM を利用したオン

ライン会議とした。 

 

8 月 31 日に委員会に提出された変更届および定期報告をもとに審

査を行った。 

当該再生医療において年間の治療実績は 0 件とのことで、治療の事

績はなかったとのこと。 

また当該治療法において、FGF の添加量を減らすとのことで、減量

する分には安全性にも問題ないであろうと委員会は判断。 

また、実施医師の追加ということで、谷垣医師の経歴等も確認し、

長年美容医療に携わっているので、手技的にも問題ないであろうと

判断。 

 

委員会として、当該変更内容および治療の継続にあたり、特段問題

ないであろうと判断し、承認とした。 

 

 

 


